

DISA JAÉN CONTINUA CON EXHAUSTIVO CONTROL DE INGRESO A LA CIUDAD.

Con apoyo de la Policía Nacional y Ejército Peruano en Cruce Chamaya.
Jaén, 12 de Abril del 2020.

La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén, continua con el exhaustivo control de unidades móviles y personas que ingresan a nuestra ciudad, con la finalidad de evitar la propagación del COVID-19, contando para el efecto con el valioso apoyo de personal de la División Policial de Jaén acantonado en el sector Cruce Chamaya y efectivos militares.

En Cruce Chamaya, puerta de ingreso a la ciudad desde la costa y nor oriente peruano, se ha instalado un módulo de atención diferenciado para Coronavirus, con equipo de salud integrado por profesionales y técnicos de salud, que en el caso de personas se les realiza un triaje para detectar sintomatología o nexos epidemiológicos de contagio del virus; mientras que en el caso de las unidades de transporte de carga se ejecutan tareas de desinfección antes de su ingreso a la ciudad.

En este sentido el Dr. Felipe Cabellos Altamirano, integrante del Comando COVID-19 de la DISA Jaén indicó que en este sector se están haciendo cumplir las últimas disposiciones emitidas por el Gobierno Regional Cajamarca para el ingreso de vehículos y personas. A Jaén, gracias al apoyo de la Comisaría Sectorial de Chamaya y personal militar del Ejército del Perú, quienes hacen cumplir estas disposiciones del GORECAJ.

Finalmente hizo un llamado a todas las personas que necesiten ingresar a la ciudad a tener su documentación completa y correcta, agregando que aquellas que no sustenten dicho ingreso y provengan de ciudades con nexos epidemiológicos de la enfermedad, serán llevadas obligatoriamente al sector El Huito para cumplir con la cuarentena y descartar ser portadores del virus.



